日刊建設通信新聞(2015 年 4 月 3 日付 3 面掲載) 【オリコンサルと南アルプス市 観光事業開始】

グツアー」を開始する。

市内周遊観光は、

ちづくりに貢献していく考 通じて持続可能性の高い

引き続き民間企業の

同市

「自然と文化が調和

プスのブランドづくり」

内周遊観光」と「トレッキ を生かし、地域と連携する は、官民協働により、 看地型観光事業として「市 の豊かな自然や文化・ ンツと山梨県南アルプス市 オリエンタルコンサルタ は、 心としたトレッキングツア を利用する。 いパーソナルモビリティー スト自転車など環境に優し の観光を提供する。 櫛形山トレッキングを中 電気自動車、電動アシ 移動に

内することにより、旅行客 の協働による「フルーツづ /り体験」などの南アルプ 地域と IIL ス市・(株)ナリエンタルコンサルタ

スならではの企画を、

野崎社長 南アルプス市長 (左)と中込博文

が行きたいところに自由に

を活用して広く発信。 トフォンなどの情報ツー

んびりと行けるスタイル

を深く知り、味わうことの 軽に利用できる。 迎により、お年寄りや外国 できるガイド付きのものと の特産に触れ、南アルプス 八来訪者のグループ たジャンボタクシーの送 は、 ツや自然、温泉など地域 同社は今後、地域の宿泊 公共交通機関と連携 日本有数を誇るフル -プでも気 続していく。 が新たな総合計画で定めた 立場から事業提案し、 官民協働を含めた検討を継 プス市」 した幸せ想像都市 事業期間は4日から11

の実現に向けて、

け商品開発などを順次拡 外国人来訪者向 農業6次化 ンでも利用者のニーズを踏 社長は「しっかりと観光事 画提案を行い、 まえ、その時期に応じた企 く予定だ。 中旬までだが、オフシーで 同社の野崎秀則 実施してい と力を込 ズ

商品開発、

施設との連携、

レードアップを進め、 観光づくり」 さらなる魅力向上とグ 10

日刊建設産業新聞(2015年4月3日付2面掲載)

【オリコンサル・南アルプス市 地域と連携南アルプス観光事業開始/魅力体験ツアーなど展開】

開する。

の案内を、スマートフォ らではの企画となる「フ 光事業は、地域との協働 ルーツづくり体験」など によって、南アルプスな /等の情報ツールを活用

より、観光客が行きたい して広く発信することに にする。 事業範囲は、山梨県南

よる気ままな市内周遊観 も気軽に利用できるよう らの来訪者のグループで よって、高齢者や海外か ャンボタクシーの送迎に 共交通機関と連携したジ グツアーを提供する。公 ガイド付きのトレッキン 地型観光事業を開始す タンツは、山梨県南アル かし、地域と連携した着 な自然や、文化・産業を生 アルプス市の美しく豊か フス市と官民協働で、南 オリエンタルコンサル ところに自由にのんびり アルプス市、事業期間(15 と行くことができるスタ また、移動には、環境にや てもらう。 アシスト自転車を利用し さしい超小型EVや電動 イルの観光を提供する。 ズ等を踏まえ、その時期

中心とする地域の魅力体 櫛形山トレッキングを に応じた企画提案を行 予定している。事業主体 い、実施していくことを

は、「南アルプスの自然を

る。モビリティサービス

による気ままな市内周遊

り、味わうことができる。 泉などの地域の特産に触 誇るフルーツや自然、温 験ツアーは、日本有数を れ、南アルプスを深く知

域の魅力体験ツアーを展 ッキングを中心とする地 観光事業や、櫛形山トレ

モビリティサービスに

地域と連携した南アルプス観光事業の開始 ~地域の情熱と魅力の発信に向けて~ 記者発表 南ア4フスポー(株)オリエンクルコンサルタンツ ホア4フスター・ロッティ



最大限に生かし、取り組

魅力体験ツアーなど展開 月中旬まで。なお、オフシ 年度)は、4月4日から11 ーズンでも利用者のニー は、オリエンタルコンサ の事業推進拠点の南アル プスゲートウェイ。 ルタンツの南アルプス市

オリコンサル・ 南アルプス市

連地

プランドづくり」を通じ サルタンツは、「観光地域 づくり」や「南アルプスの 上とグレードアップを進 順次行い、更なる魅力向 訪者向け商品開発などを 商品開発、海外からの来 設との連携、農業6次化 て、持続可能性の高いま める。オリエンタルコン

を実施し、まちづくりに しながら着地型観光事業

を生かして、地域と連携 を行い、南アルブス市が 企業の立場から事業提案 く。 新たな総合計画で定めた 今後も引き続き、民間

検討を継続していく。 けて、官民協働を含めた 和した幸せ創造都市 アルプス市」の実現に向 南

将来像「自然と文化が調

貢献していく」と語った。 事業は、地域の宿泊施

中込博文南アルプス市長 2日に会見が行われ、 ちづくりに貢献してい